

Winne Hermann

LDK in Sindelfingen am 21.-22.09.2019

Tagesordnungspunkt: 0.PAR Wahlen zum Parteirat



Bewerbung

Liebe Freundinnen und Freunde,

seit nunmehr acht Jahren stellen wir die größte Fraktion im Landtag von Baden-Württemberg und führen die Landesregierung an. Unsere Erfolgsliste ist lang. Wir haben Kreisverband:
Stuttgart
Geburtsdatum:
19.07.1952
Webseite:

www.winnehermann.de

vieles angestoßen und umgesetzt. Von der Gemeinschaftsschule über den Nationalpark bis zum Klimaschutzprogramm. Inzwischen fahren viele neue Züge und beim Radverkehr geht es sichtbar voran. Baden-Württemberg ist grüner geworden – nicht nur in den Parlamenten und Räten.

Trotz dieser vielfachen Erfolge müssen wir aber nüchtern feststellen: Wir sind noch längst nicht am Ziel! Gerade beim Klimaschutz gibt es noch einiges zu tun. Klimaschädliche Produkte und Technologien werden begünstigt, klimafreundliche Energieerzeugung behindert oder gedeckelt. Um die Reduktionsziele zu erreichen, braucht es auch im Bund eine andere Regierung. Substantielle Schritte zum Klimaschutz, zur Agrarwende und zur Verkehrs- und Mobilitätswende müssen auf nationaler Ebene endlich gemacht werden. Und auch auf Landesebene müssen wir noch deutlich zulegen, wenn wir das Klima schützen und die Mobilitätswende schaffen wollen.

Die nächsten beiden Jahre stehen klar im Zeichen von Landtags- und Bundestagswahl. Im Land wollen wir wachsen und weiter die Regierung anführen. Auf Bundesebene werden wir alles tun, um einen Regierungswechsel herbeizuführen. Aufgabe des neuen Landesvorstands wird es sein, dies alles gut vorzubereiten und aktiv die Kandidat*innen und Mitglieder zu unterstützen.

Zentral ist dabei:

- Aktivierung und Beteiligung der Partei über den Programmprozess mit dem Ziel, eine gute inhaltliche Basis für die Wahlkämpfer*innen zu schaffen.
- Entwicklung und Umsetzung einer erfolgreichen Wahlkampfstrategie mit dem Schwerpunkt Klimaschutz/Transformation zur nachhaltigen Entwicklung

Hierzu kann und will ich gerne weiterhin im Parteirat beitragen. Es wird einerseits darauf ankommen, dass wir deutlich machen, was wir alles in der Landesregierung geschafft haben. Noch wichtiger allerdings sind die Pläne und Ziele für die kommenden Jahre. Für mich stehen dabei Klimaschutz, Energie- und Verkehrswende im Zentrum eines Transformationsprozesses, den wir sozialverträglich gestalten müssen. Hier will ich mich mit Erfahrung und Leidenschaft auch in den neuen Landesvorstand einbringen. Dafür bitte ich um Eure Unterstützung und Eure Stimme.

Euer

Winne Hermann

Biografie

Seit 1982 Mitglied der Grünen. 1984-88 Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg, 1992-97 Landesvorsitzender der Grünen BW, 1998-2011 Mitglied des Bundestags, seit 2011 Verkehrsminister, seit 2016 Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg. Verheiratet, 1 Tochter.